



El programa DIVERSONS de la Obra Social "la Caixa" reúne, desde 2005, músicos y conjuntos que interpretan música de raíz de inspiración tradicional de sus países de origen.

Se trata de grupos que se han presentado a una convocatoria organizada por la Obra Social "la Caixa" y que posteriormente han sido seleccionados por un jurado especializado en músicas del mundo que formarán parte del proyecto DIVERSONS durante esta temporada.

En esta ocasión, la Obra Social "la Caixa" lleva a la isla de Formentera (San Ferran), dos conciertos del programa DIVERSONS, a cargo de Beth Nahrin y Moya Kalongo. Los conciertos se celebrarán el próximo domingo 29 y el lunes 30, ambos a las 21.30h, y de manera gratuita, en la Plaza de Sant Ferran de esta localidad de la isla.

La Obra Social "la Caixa" ofrece con esta iniciativa las herramientas necesarias para que un grupo de música que inicia su trayectoria se profesionalice: formación técnica, musical, nociones administrativas y remuneración de los conciertos. Con el objetivo de fomentar la integración y la convivencia entre culturas, DIVERSONS ofrece una posibilidad de expresión atractiva y valiosa a los numerosos intérpretes y conjuntos de músicas del mundo que, originarios de los lugares más diversos, residen y elaboran su propuesta creativa en nuestro país.

En este sentido, DIVERSONS supone una plataforma de lanzamiento en sus carreras musicales. Algunos de los grupos que han participado en otras ediciones ya forman parte de las programaciones más importantes de músicas del mundo de nuestro país y, además, algunos de ellos, posteriormente a su paso por el programa DIVERSONS, son elegidos por otros proyectos pedagógicos de la Obra Social "la Caixa".

Mediante este proyecto, la Obra Social "la Caixa" impulsa la difusión y la promoción de músicas del mundo, a través de las cuales, nos acercan a diferentes espacios para fomentar la integración y la convivencia entre diferentes culturas.

Desde su nacimiento, hace ya siete años, el proyecto ha llevado a más de 200 ciudades españolas más de 600 conciertos en vivo ante más de 200.000 espectadores. DIVERSONS ha dado a conocer tradiciones que van desde la música andina hasta el África negra pasando por la música de los Balcanes. Cada año, la Obra Social "la Caixa" abre una nueva convocatoria para que se puedan presentar las diversas propuestas.

BETH Nahr

Músicas de Oriente Medio y el Magreb

Khalid Kaki, laúd, voz

Hicham Khyry, violín

Salah Sabbagh, percusiones

Fernando Depiaggi, flauta nay, percusiones

Podríamos decir que un concierto de Beth Nahrin es un viaje en el tiempo que nos permite conocer un repertorio excepcional que toma forma en estilos diversos de Oriente Medio y el Magreb.

Este cuarteto nos acerca las sonoridades clásicas que durante siglos dominaron la música culta de las orillas sur y este del Mediterráneo, desde Marruecos hasta Turquía. A través de una perspectiva fuertemente conectada con la tradición, el grupo se mueve en torno a las melodías del laúd, el violín y el nay, donde la voz tiene un papel fundamental en la sensibilidad y espiritualidad de las composiciones finales.

http://multimedia.lacaixa.es/lacaixa/ondemand/obrasocial/audio/musica/Diversons/beth_nahrin.mp3

Moya Kalongo

Afrobeat

Simonal Bié, voz principal

Cesc Pascual, guitarras, voz

Washington Pito Rosas, bajo eléctrico, voz

Noé Escolà, saxofón barítono, voz

Marco Thió, batería, percusiones, voz

Boris Pierrou, percusiones, voz

Esta numerosa formación reúne diferentes instrumentistas muy experimentados de la escena local barcelonesa que deciden trabajar la conexión de los ritmos tradicionales mozambiqueños con la influencia panafricana del afrobeat nigeriano, el estilo que creó hace cuatro décadas el legendario Fela Anikulapo-Kuti. El resultado de esta combinación es una fuente de vigorosa energía musical que brota desde el escenario para contagiar al público gracias a las contundentes percusiones, la agitada sección de vientos y la exuberancia vocal de su líder.

Simonal Bié, nacido en Maputo (la capital de Mozambique) hace treinta años, es residente en Barcelona desde la primavera de 2008, y ha bautizado su nueva aventura musical como Moya Kalongo.

http://multimedia.lacaixa.es/lacaixa/ondemand/obrasocial/audio/musica/Diversons/moya_kolongo.mp3

DIVERSONS 2011

Música para la integración

Conciertos organizados por la Obra Social "la Caixa", en colaboración con el Consell Insular de Formentera

Domingo, 29 de mayo a las 21:30 h. Pl. de San Ferran

Beth Nahrin

Lunes, 30 de mayo, a las 21:30 h. Pl. de San Ferran,

Moya Kalongo

